



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por la Corporación Municipal, ha entregado los premios de la vigésimo cuarta edición del Concurso Local de Belenes en las categorías de asociaciones y particulares. El concurso, organizado cada año por el Área de Cultura, tiene como finalidad contribuir al mantenimiento de esta tradición en las fiestas de Navidad y de fomentar la participación de los ciudadanos y tejido asociativo de la ciudad.

En la categoría de asociaciones, el jurado ha concedido el primer premio al belén realizado por la Asociación Cultural Alquería Viva; el segundo premio ha recaído en la Asociación Cultural Acerobo; finalmente, el tercer premio, ha sido para la Hermandad Humildad y Esperanza.

En cuanto a los belenes participantes de particulares, el primer premio ha sido para Sebastián Rivera; el segundo premio ha ido a parar a María Dolores Benavides; el segundo premio para Francisco Linares.

La Concejalía de Cultura ha establecido tres premios para la categoría de belenes de asociaciones, que contarán con premios en metálico de 250, 200 y 150 euros. Por su parte, los premios para los belenes de particulares están dotados de otros tres premios en metálico de 150, 100 y 75 euros.